

No. 597. Multilateral

CONVENTION (NO. 14) CONCERNING THE APPLICATION OF THE WEEKLY REST IN INDUSTRIAL UNDERTAKINGS, AS MODIFIED BY THE FINAL ARTICLES REVISION CONVENTION, 1946. GENEVA, 17 NOVEMBER 1921 [*United Nations, Treaty Series, vol. 38, I-597.*]

RATIFICATION

Cook Islands

Registration of instrument with the Director-General of the International Labour Office: 12 June 2015

Date of effect: 12 June 2016

Registration with the Secretariat of the United Nations: International Labour Organisation, 9 June 2016

N° 597. Multilatéral

CONVENTION (N° 14) CONCERNANT L'APPLICATION DU REPOS HEBDOMADAIRE DANS LES ÉTABLISSEMENTS INDUSTRIELS, TELLE QU'ELLE A ÉTÉ MODIFIÉE PAR LA CONVENTION PORTANT RÉVISION DES ARTICLES FINALS, 1946. GENÈVE, 17 NOVEMBRE 1921 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 38, I-597.*]

RATIFICATION

Îles Cook

Enregistrement de l'instrument auprès du Directeur général du Bureau international du Travail : 12 juin 2015

Date de prise d'effet : 12 juin 2016

Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Organisation internationale du Travail, 9 juin 2016